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Interesse 

Nunca se viu tanto político alagoano 
ultimamente num só evento, 
como dessa segunda-feira, no 

auditório da OAB/AL, em Maceió. Pois o 
interesse maior era a pauta do encontro: 
“Unificação das eleições no Brasil”. A 
reunião foi promovida pela AMA, que 
trouxe o deputado federal Valtenir 
Pereira (MDB/MT), autor da Proposta 
de Emenda à Constituição que propõe 
o projeto de unificação. Isso quer dizer 
que se for aprovada essa Emenda, 
prefeitos e vereadores vão esticar por 
mais dois anos, na maior moleza esse 
atual mandato.

INTERESSE II
Parte da bancada federal de Alagoas estava presente. JHC, Paulão, Marx Beltrão, 
Isnaldo Bulhões e a senadora Renilde Bulhões. Segundo Valtenir Pereira, a 
unificação ainda em 2020 pode trazer uma economia de 3 bilhões para nação, até 
2028 a economia seria de 10 bilhões que podem ser investidos em outras áreas 
como a Educação. “Estamos no processo inicial de articulação, mas estou muito 
otimista com a possibilidade de aprovação desta PEC. O debate na Câmara está 
começando, os deputados federais, no qual tenho conversado, tem demonstrado 
simpatia pela ideia”, afirmou Valtenir

CAPELA
“Estive na tarde da última sexta-feira, visitando 
a Câmara Municipal de Aracaju/SE a convite 
do vereador Tiago Batalha (presidente em 
exercício). Lá fui entrevistado pela TV Câmara 
falando da importância da qualificação que 
Congresso Brasileiro de Vereadores proporciona 
e ressaltando a luta da UVB na defesa de nossa 
categoria pelo Brasil. Como superintendente da 
UVB/AL estamos ajudando nossa entidade e 
divulgando o nome de Capela/ AL em todos os 
lugares.” A informação é do vereador Fernando 
Malta, que ontem estava no evento da AMA, 
engrossando a campanha em prol da Unificação 
das eleições no Brasil.

ENFERMEIROS 
Próxima sexta-feira a partir das 9h na Assembleia 
Legislativa, o deputado estadual Davi Maia 
presidirá uma sessão especial com o tema 
“Enfermagem, uma voz para liderar: saúde para 
todos”, no auditório da Assembleia Legislativa 
de Alagoas. trata-se de um evento que entrou 
no calendário da II Semana da Enfermagem 
Alagoana (Senfa), organizada pelo Conselho 
Regional de Enfermagem de Alagoas (Coren). 

JUSTIFICATIVA
De acordo com o parlamentar, o objetivo da 
audiência é contribuir com as diversas palestras 
educativas e outras atividades realizadas pelo 
Conselho. “Dessa forma, ajudamos com o 
fortalecimento da categoria que é tão necessária 
ao povo alagoano, debatendo as pautas que vão 
auxiliar a consolidar também o Sistema Único de 
Saúde (SUS)”, explica Maia.

ÁGUA
Desburocratizar o uso da água do Canal do Sertão é a 
principal exigência dos trabalhadores familiares e produtores 
rurais que anseiam transformar a região do sertão e do 
agreste em polos de produção de hortifrutigranjeiros do 
Nordeste, de acordo com as proposições apresentadas e 
defendidas por técnicos, parlamentares e representantes 
de instituições e entidades na audiência pública promovida 
nesta segunda-feira na Assembleia Legislativa.

ÁGUA II
O deputado estadual Inácio Loiola (PDT), autor da audiência 
pública, defendeu a construção de projetos consistentes para 
a região onde passa o canal, a partir do trabalho engajado e 
planejado do Governo do Estado em parceria com a sociedade 
civil organizada. 

APELO
Inácio Loiola disse que não se pode gastar próximo de R$ 
3 bilhões na construção de uma obra relevante do ponto de 
vista social e econômico para o sertão, e até agora não ter 
funcionalidade. É hora de o Estado definir a política de gestão 
da água e ao mesmo tempo elaborar plano de segurança para 
evitar o uso irracional da água e o risco de animais no canal.

CHÃ PRETA
Prefeita de Chã Preta/AL, Rita Tenório (PMN) afirma que o 
otimismo é grande por parte de muitas mães do município, 
sobretudo porque agora estão presenciando a retomada 
de uma obra, até então abandonada, que vai resultar numa 
moderna creche na cidade, a fim de agregar dezenas de 
crianças. Pois segundo a prefeita, todo um empenho vem 
sendo feito, no sentido de tão logo concluir esse trabalho, que 
já se encontra com 45% de execução, via recursos do próprio 
município.

CHÃ PRETA II
“Trata-se de uma obra que foi abandonada 
pelo prefeito anterior; pois herdamos esse 
sério problema, e não poderíamos ficar de 
braços cruzados; tanto que com recursos 
próprios estamos tocando o barco pra frente; e 
com um detalhe: derrubamos as paredes que 
estavam com suas estruturas comprometidas; 
modificamos o modelo do projeto, que por sua 
vez, o que estava era de estrutura de PVC; 
para assim transformá-lo numa metodologia 
dinâmica e eficaz arquitetonicamente”, 
comentou o secretário de Finanças, 
Lucas Coimbra.

FEDERAL
Lucas Coimbra  disse ainda, que a Prefeitura de 
Chã preta está partindo na busca do apoio do 
governo federal, por meio do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação (FNDE). Por conta 
disso, foi que na quinta-feira última, a prefeita Rita 
Tenório recebeu em seu Gabinete, a assessora 
do senador Rodrigo Cunha (PSDB/AL) Valquíria 
Cândido, para traçar detalhes sobre as demandas 
de recursos necessários, já que o senador 
se comprometeu em se empenhar na busca 
de recursos.

DELMIRO GOUVEIA
Na última sexta-feira, os dados do CAGED 
(Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados), divulgado pelo Ministério da 
Economia, mostra que as ações implementadas 
pela Prefeitura de Delmiro Gouveia estão surtindo 
efeito na geração de novas oportunidades de 
emprego para a população.

PM: governo divulga datas de testes

Testes físicos para aprovados em concurso da Polícia Militar acontecem em julho e agosto

Além de Testes de Aptidão Física, Renan Filho confirma novos concursos para diversas áreas no Estado

O governador Renan Filho 
usou as redes sociais na se-
gunda-feira (27) para anun-

ciar as datas dos Testes de Aptidão 
Física (TAF) para os candidatos 
aprovados nos concursos da Polí-
cia Militar de 2006 e 2018, e para 
confirmar a realização de novos 
concursos em diversas áreas. En-
tre eles, os certames para delega-
dos da Polícia Civil, auditores da 
Secretaria de Estado da Fazenda 
(Sefaz) e servidores da Secretaria 
de Estado da Saúde (Sesau).

Ao lado dos secretários de Pla-
nejamento e Gestão, Fabrício Mar-
ques, da Fazenda, George Santoro, 
da Saúde, Alexandre Ayres, da Se-
gurança Pública, Lima Junior, e do 
comandante-geral da Polícia Mili-
tar, coronel Marcos Sampaio, o go-
vernador explicou que a agenda de 
concursos montada pelo Governo 
de Alagoas visa oxigenar o funcio-
nalismo e alavancar a execução de 
políticas públicas no atendimento 
às demandas dos alagoanos.

“Os novos concursos formam 
uma agenda muito importante 
para quem estuda, para quem de-
seja ser servidor público e também 
para a sociedade, porque é uma 
agenda de renovação da força de 
trabalho do Estado, no sentido de 

seguir elevando a qualidade das 
políticas públicas prestadas, com 
mais policiais nas ruas, mais pro-
fessores nas salas de aula, novos 
profissionais para os novos hospi-
tais que estão em construção e se-
rão entregues nos próximos anos. 
Mais profissionais para atuar na 
área-meio do Estado, na arrecada-
ção, de maneira que muita gente 
tem interesse nisso”, avaliou Re-
nan Filho.

De acordo com o secretário do 
Planejamento e Gestão, Fabrício 
Marques, os candidatos aprova-
dos no concurso da Polícia Militar 
de 2006, convocados na semana 
passada após decisão judicial, vão 
realizar os testes de aptidão física 
antes dos aprovados no concurso 
de 2018, evitando questionamen-
tos judiciais. “A gente veio acom-
panhando a evolução da decisão 
judicial sobre a convocação dos 
candidatos de 2006. A gente teve 
todo o cuidado sobre a melhor for-
ma de convocar esses candidatos e 
amanhã será publicado no Diário 
Oficial todo o rito de convocação. 
Nós entendemos que a reserva téc-
nica de 2006 deveria fazer o TAF 
antes para não haver questiona-
mentos futuros sobre os candida-
tos de 2018, para não paralisar o 

A Secretaria de Estado da Fa-
zenda (Sefaz) deverá lançar edital 
para a realização de concurso para 
auditores no mês de junho. O se-
cretário George Santoro confirmou 
que o certame já recebeu sinal ver-
de da Procuradoria Geral do Estado 
(PGE). “Encaminhamos o processo 
do concurso para o governador nes-
ta segunda-feira e ele deve publicar 
a autorização ainda esta semana. 
São dois cargos: auditor fiscal na 
área de receita e auditor na área 
financeira. São dois concursos se-
parados e vai ser muito importante 
para o Estado, em virtude do gran-
de número de aposentadorias que 
tivemos no ano passado e este ano e 
com a mudança tributária que pro-
vavelmente vai acontecer no país”, 
observou Santoro.

Na área de Saúde, segundo o 
governador Renan Filho, o Estado 
pretende realizar mais de um con-
curso público para suprir a deman-

da da abertura gradual das novas 
unidades em construção no Estado. 
“Nós estamos construindo o maior 
conjunto de novos hospitais da his-
tória de Alagoas. Isso garante dois 
novos hospitais em Maceió já em 
fase muito avançada. O Hospital da 
Mulher, com 99% das obras pron-
tas, aguardando os equipamentos 
que estão chegando e a seleção 
das pessoas; e os três hospitais 
regionais e as Unidades de Pronto 
Atendimento na capital, que estão 
prontas. Vamos fazer, sim, novos 
concursos públicos na Saúde e ava-
liar a possibilidade de trazer, em 
determinados segmentos, a efici-
ência da iniciativa privada para 
garantir, em todos os momentos, o 
melhor serviço para o cidadão. E a 
gente quer fazer mais de um con-
curso, para substituir profissionais 
que já estejam na rede e para abrir 
os novos equipamentos”, antecipou 
Renan Filho.

Último 
concurso para 
área de saúde 
foi em 2003, 
diz secretário
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CONCURSO
Edital para  auditores da
Sefaz será lançado em junho

processo por causa de outra decisão 
da Justiça”, disse Marques.

Segundo Renan Filho, os tes-
tes para os aprovados em 2006 
acontecem entre os dias 22 e 26 
de julho. Os aprovados em 2018 
realizam as provas entre 5 e 9 de 
agosto. “Essas eram datas muito 
esperadas por todos. Não poderí-
amos ter feito esse anúncio antes 
porque precisamos verificar toda a 
base de dados do concurso de 2006 
e isso não foi uma coisa simples. 
Fizemos isso detalhadamente 
para que os nossos concursos si-
gam sendo céleres e que selecio-
nem os melhores. Vamos estudar 
e avaliar a possibilidade de publi-
car um novo concurso ainda em 
2019 ou no primeiro semestre de 
2020 para a Polícia Militar”, lem-
brou o governador.

Renan Filho garantiu que, 
com a conclusão dos procedimen-
tos do último concurso da Polícia 
Militar, o Estado vai verificar qual 
a melhor data para um novo cer-
tame, inclusive para o Curso de 
Formação de Oficiais (CFO), o que 
deve acontecer nos próximos me-
ses, após a formatura da turma 
que realiza o curso atualmente.

Durante a transmissão ao 
vivo, o governador também confir-
mou os concursos para agentes e 
delegados da Polícia Civil. “Vamos 
realizar os concursos para aumen-
tar o efetivo de agentes de polícia 
e delegados. Há muitos anos Ala-
goas não faz concurso para a Polí-

cia Civil e não fizemos no primeiro 
Governo. Chamamos uma reserva 
técnica de agentes. A ideia é fazer 
o concurso no segundo semestre 
deste ano”, disse. “Para o concurso 
para delegados, nós vamos modifi-
car a Lei de Acessos, já combinado 
com a própria categoria e a Fazen-
da. Isso vai criar uma nova faixa 
de delegados e possibilitar a en-
trada de delegados no Estado com 
ascensão para a segunda faixa 
num curto espaço de tempo, me-

lhorando bastante a condição de o 
Estado fazer novos concursos. Va-
mos mandar o projeto no próximo 
mês para a Assembleia Legislati-
va aprová-lo antes do recesso le-
gislativo”, explicou o governador.

Sobre o concurso para agen-
tes penitenciários, o governador 
Renan Filho confirmou que o Go-
verno vem amadurecendo uma 
proposta que contemple as de-
mandas da categoria e a capacida-
de financeira do Estado. “Estamos 

trabalhando no sentido de criar 
condições para fazer um concurso 
para agentes penitenciários tam-
bém este ano. Tenho conversado 
bastante com o presidente do Tri-
bunal de Justiça, desembargador 
Tutmés Airan, e com o secretário 
[da Ressocialização] Marcos Sér-
gio e nós estamos trabalhando 
nessa direção. Nos próximos dias, 
falaremos especificamente sobre 
isso, quando essa situação estiver 
mais madura”, afirmou.


